



Die Schüler waren begeistert von den fünf roten Flitzern, die im Rahmen des Schulfestes im Beisein von Schulleiterin Ingrid Hajou (l.), Bürgermeister Peter Maier und OGS-Koordinatorin Elisabeth Weitershagen (r.) übergeben wurden.

Foto: Sabine Niestert

## Im roten Flitzer über den Hof

### Neue Renner im Rahmen des Schulfestes übergeben

LAER. Zur Freude aller Beteiligten waren die fünf roten Flitzer passend zum Fest der Werner-Rolevinck-Schule eingetroffen. Den Festrahmen nutzte auch die Kreissparkasse Steinfurt, um symbolisch 1410 Euro an OGS-Koordinatorin Elisabeth Weitershagen zu übergeben. Die Summe war bei einem Aufruf auf der Spendenplattform der Sparkasse zusammengekommen, um Draußen-Fahrzeuge für die

Nachmittagsbetreuung anzuschaffen.

Zur Eröffnung hatten die Kinder gemeinsam mit Lehrerin Jana Stork einen Bewegungstanz zum Lied „Komm lieber Mai“ eingeübt. Schulleiterin Ingrid Hajou und Bürgermeister Peter Maier begrüßten anschließend Kinder und Eltern.

Den ganzen Nachmittag über konnten die Kinder die Schulhof-Flitzer ausprobieren und die anderen vielen

Angebote nutzen, die die Eltern der einzelnen Klassen vorbereitet hatten. Für das leibliche Wohl sorgte eine reichhaltig bestückte Cafeteria und ein Hot-Dog-Verkauf. In der Schulküche hatten die Eltern die Möglichkeit, das Mittagessen ihrer Kinder zu probieren.

Dank des großen Engagements von Eltern und Lehrern erlebten alle Beteiligten einen tollen Nachmittag voller Spiel und Spaß.

WN 10.5.17